
2019 年度 第 4回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

 

日時：2019年 10月 17日木曜日 19：00〜20：45 

場所：金町地区センター 4階大会議室 

出席者：和賀井、吉田、小暮、金杉、勅使河原、篠塚、新美、林          作成者：林 

 

１BBQ中止について（篠塚役員、勅使河原役員、和賀井会長） 

 前日の台風 19号の影響により中止となる。篠塚委員が事前に確認していただき、会場は基本的

に台風が直撃しなければ開催、当日を見て職員が判断という状況であった。ただ前日葛飾区内では

避難所に多くの区民が避難している状況下で、翌日かつしか社会福祉士会が BBQ実施すべきかど

うかについて役員同士で連絡を取り合い、和賀井会長により総合的に判断し中止という結論に至っ

た。今回の災害により、今後私たちがどう対応すべきか色んな形で教訓を得る事ができた事、グル

ープ LINE等連絡網も上手く活用できた事を情報共有する事ができた。 

 

２、ウェルピアまつりについて （篠塚役員） 

 今回の実行委員は傾聴ボランティア団体が務める。 

 前日準備、当日、警備担当等役割分担を検討し、以下のようになる。 

 

【前日準備】11月 16日（土）午前９時３０分 ボランティア活動室 集合 

 内容：会場設営等 午前中で終了 

担当 篠塚さん 勅使河原さん 和賀井さん 

 

【当日】 11月 17日（日）相談ブース＋写真展示  10時〜式典開始 

（担当）午前９時 １階ボランティア本務部受付前 スタッフラベルを左胸に貼る。 

（１） ブース設営（写真等の展示、相談コーナーの設営等） 

準備 9：30に集合 担当篠塚氏よりスタッフラベルを配布。 

○写真展示等当日の内容について 

検討の結果、前年度を行った定例会やイベントを中心に A3サイズで HP等に載せている内容を

プリントアウトし活用する事となる。資料準備については和賀井会長にお願いする事となった。当

日参加する役員は、黄色いかつしか社会福祉士会のベストと名札を忘れずに持参する事を共有した。 

（２） 相談ブース（相談コーナー等） 

時間帯 担当者 

①10:40〜11:40 新美さん 篠塚さん 

②11:40〜12:40 小暮さん 吉田さん 

③12:40〜13:40 和賀井さん 新美さん 

④13:40〜14:40 大淵さん 福田さん 

 



（３）警備担当 

時間帯 場所 担当者 

①13:00〜14:00 体育館バザー会場 篠塚さん 

②14:00〜15:00 体育館バザー会場 吉田さん 

（４）環境整備 

終了後に実施。清掃及び現状復帰   

必要物品：掃除用具 

→例年大渕委員に持参していただいており、今年度も可能ならお願いしたいと意見あり。 

（5）来年度の担当について 

 担当篠塚委員が来年度実務である主任ケアマネ更新研修期間に入る事や今後の当会の葛飾総合

高校の演習への参加等を総合的に踏まえ、来年度ウェルピアまつりの担当を継続する事は難しく、

来年度の担当は引き継ぎたいという意向を確認。 

 今後も役員それぞれが出来る範囲で継続的に実施していけるように考える必要があり、現段階で

誰が引き継ぐかという事は現段階で決定しておらず継続審議となるが、一般会員の掘り起こしやサ

ポート会員を行っていく事も必要である事を共有した。 

 

３、定例会について 

○11月定例会（新美さんより） 

11月 21日東京都動物愛護相談センター新井祐輔氏（獣医師）を招き、多頭飼育崩壊とその背景、

猫トラブル防止のためにできること等についてご講義いただく。 

 高齢者分野では特に入院や施設入所等で飼えなくなった時の対処の問題、猫トラブルの問題に直

面する場面があり、依頼の背景としてある。 

メーリングリストで案内文やチラシ等掲載した為、各担当で掲載、周知等をお願いしたい。当日

パワーポイントを使用する為、プロジェクターの準備を和賀井会長にお願いした。 

○１月定例会（小暮副会長） 

 産業医等との調整をし、今後内容を確認していく。 

○３月定例会（福田役員） 

児童相談所に関する定例会を行う予定。 

→本日福田委員の参加できなくなった為、後日確認していく事となる。 

※定例会開催時の１階掲示板や入り口での案内について 

今まで開催した定例会で、１階の掲示板が後見フェイスとなっており、定例会と分からないとい

う声があった。登録団体を変更する事等は容易ではない為、今後１階掲示板や入り口に誰かが待機

し案内していこうという話となった。 

 

４、忘年会について（林） 

 12月 19日（木）開催。場所について、金町が良いのではないかという事となる。 

 昨年の参加者２３名を参考にし、人数が収まる場所を考えると、はなの舞金町店が有力。 

他店も検討しつつ、担当で検討し、場所が決定したら連絡網で連絡するとした。 



 →役員会後、はなの舞金町店で 12 月 19日（木）19時～21時 30分までの２時間半で予約が取

れる。飲み放題込みで 3,980円/一人のコース、23名で場所を確保し、グループ LINE等で情報共

有した。 

次回の定例会までにチラシを林が作成し、周知を図っていく事となった。 

 

５、葛飾総合高校授業について（和賀井会長）（添付資料参照） 

 福祉総合基礎は残り 11月 13日高齢化と高齢者福祉（金杉役員担当）の講義が残る。 

 先生側からの配布資料や、今まで福祉総合基礎を担当した役員の意見を踏まえ、生徒がより主体

的に参加型で受講出来るよう講義を構成したほうがよいと情報共有した。 

 福祉総合演習について、当初学校と前年度担当していた葛飾社会福祉協議会から引き付きを受け

ていた葛希祭までのカリキュラムを終了した。 

 生徒側のハプニングとしては、葛希祭当日に生徒が予約していた弁当５０人分が予約日を誤って

しまい、急遽生徒と役員で当日調整し、予定していなかった HOTMOTTOの弁当へ変更する事に

なった。ただ担当した生徒は福祉の授業を先行している生徒であり、今後の良い教訓になった事を

踏まえ、我々にも今後を見据えても良い経験となった。 

 ≪原田小学校への出前授業に向けての件≫ 

 総合基礎について、葛飾区社協石川氏から引き継いだ際、かつしか社会福祉士会が担当として引

き継いだのは葛希祭までと事前に数名の役員が確認していたが、10月 15日当日葛飾総合高校副校

長から和賀井会長へ、今日の授業はないのかという問い合わせあり、事態が発覚。学校側の認識は

授業計画にある「原田小学校出前授業に向けて」というカリキュラムまで当会が担当するという認

識であり、社協がしっかり引き継いでいない事が分かった。 

急遽和賀井会長、副校長、社協石川氏とで検討をした結果、年度契約している和賀井会長（かつ

しか社会福祉士会）で継続して担当する事で決定した（日程は別紙参照）。 

 今回の事で、前年度まで総合基礎は社協のボランティアセンターが担当し、演習は小地域福祉担

当が担当している事が分かった。１０/２９が初回の授業となる。 

→参加できる役員は参加をお願いしたい。 

私たちが求められる役割としては、生徒への福祉への導きと見守りであり、このような事態を経

験しても、今後も受任したいという意思を確認した。 

 

６、メーリングリスト廃止に伴う今後の情報発信、連絡網について（新美さん） 

○グループ LINEに招待や入会できていない役員をどうするか？ 

→今回の役員会で小暮副会長、賀川役員、中前役員を招待する事が出来た。中島氏、勝沢氏につい

ては定例会や忘年会等会えるタイミング等に確認し、問題なければ招待していく事となった。 

 今までの東京社会福祉士会のお知らせは登録している役員のメールアドレスへ送るようにして

いた。 

○議事録や今までの写真等についてどうするか協議。 

小暮副会長より、一つサーバーにお金を払って借りている状況。議事録についてはホームページ

内で URLで入り、パスワード設定して役員が見れる形であれば議事録の閲覧は可能と話あり。 



また写真は直近で新しいところ１年分を残す事とし、DVD にやく等して保存していく事となっ

た。サーバーを触れる人も増やしていきたいと話があり、それについては継続審議となった。 

 

７、その他 

○後見部会 

①10/9成年後見制度実務担当者連絡協議会に代表として篠塚役員が参加した。 

→ぱあとなのミスマッチングについて包括職員より指摘あり、当会の責務等矢面に立たされる場

面があった。金杉役員より、葛飾区では昔はぱあとな経由で候補者選びを打診する事も数件あった

が、現在はほぼない状況である。次回以降の事を考えると、ぱあとなの現状に即した説明が出来た

ほうがよいと思われ、金杉役員が参加されると話あり。 

②社協米津氏より 1/25親族後見人向けの講座で身上監護についてテーマに講師依頼あり。    

→篠塚役員が講師として受ける事となった。 

③10/24水元包括笹原氏より水元地区で開催する地域ケア会議へ後見人等の参加依頼あり。→和賀

井会長、金杉役員、篠塚役員する予定となる。 

④２０２２年に行われる東京社会福祉士会東京大会に、当会の定例会や活動等を出展する事を一つ

の目標とする事で確認した。 

⑤林より、７月に外国人支援で講師に招いた NPO法人 CINGA新居氏より、１１月に横浜で行わ

れる多文化ソーシャルワーク講座の案内が来たため、情報提供した。 

 

次回役員会：2020 年 2月 20日（木）19 時〜会場未定 


